

えがおいっぱい



鶴ヶ丘小学校 4年生
学年だよ！ 10月号
令和6年 10月1日(火)

充実した実りの秋に向かって



2学期が始まり、1か月が過ぎました。今年は運動会での競技「おおつなひき」で、チームごとの作戦や練習が勝敗を左右します。チームごとに作戦を立てる姿や、練習を頑張る姿が多く見られます。運動会当日は、子ども達の全力の姿がたくさん見られると思います。どうぞご期待ください。

さて、秋は、スポーツの秋、芸術の秋、読書の秋、そして食欲の秋といろいろな取組をするのに最適な季節です。10月も元気いっぱいの子どもたちとともに、一日一日を大切に学習や行事に取り組んでいきたいと思えます。

運動会当日に向けて～お知らせとお願い～

- 服装…体操服、安全帽子で登校（赤白帽子は学校に置いていきます。）
- 持ち物…水筒・タオル・ティッシュ（手提げバックやリュックに入れて登校）
- 下校時間…11：45頃下校



4年生の出場種目

- プログラム2番 全力でかけぬけろ！（3・4年個人走）
- プログラム5番、7番 ふれあい大玉（全学年団体競技）
- プログラム8番 どっちが強い？力くらべだ！おおつなひき



かけ足運動とマラソン大会について

10月24日（木）よりかけ足運動がスタートします。つきましては、毎日清潔な汗拭きタオルをもたせてください。また、体育の授業のない日にも着替えの予備としての体操服や白いTシャツを持たせていただけるとありがたいです。

マラソン大会本番では、学校グラウンド4周（1200m）走ります。詳細は後日配付するプリントをご覧ください。

秋の校外学習(社会科見学)について

前月お伝えしたように、10月25日（金）のバス遠足（社会見学）の行先は、能美市防災センターとふるさとミュージアムとトレインパーク白山です。お弁当の用意をお願いします。詳細は後日配付されるしおりをご覧ください。能美市防災センターでの体験活動（地震体験など）で不安な場合は、担任までお知らせください。

[防災センター体験施設の紹介 | 能美市 \(city.nomi.ishikawa.jp\)](http://city.nomi.ishikawa.jp)

彫刻刀の注文について

図工で使用する彫刻刀の注文封筒を後日配布します。注文を希望される方は11月8日（金）までに代金を封筒に入れ、担任まで提出して下さい。お金が落ちないように封をお願いします。学校公開期間中の11月初旬に教室前に見本を展示しますので、ご覧ください。

学習の様子について

2学期になり、1学期よりも成長した様子がたくさん見られます。「自分たちで行動して取り組むこと」を意識しています。写っているのはほんの一部ですが、全て自分たちで行動して取り組んでいる学習場面です。学び合っている姿とても素敵ですね。授業参観の折には、ぜひ子どもたちの素敵な姿をご覧ください。

